

COLOPHON

This catalogue has been published by the Alcuin Society in the interest of book design and publishing in Canada.

The text was set in Albertan Pro, originally created by Jim Rimmer FGDC and recently re-released in an expanded range of weights by Canada Type.

Printed by Still Creek Press on Pacesetter Silk 100 lb. text and Pacesetter Silk 100 lb. cover. 10% PCW recycled.

Le catalogue est publié par la Société Alcuin dans le but de promouvoir la conception graphique et la publication au Canada.

Le texte est composé en Albertan Pro, caractères créés par Jim Rimmer FGDC et récemment relancés par Canada Type dans une gamme de poids plus étendue.

Imprimé sur les presses de l'imprimerie Still Creek Press sur les papiers Pacesetter Silk 100 lb. text et Pacesetter Silk 100 lb. cover. Papier recyclé contenant un minimum de 10 % de fibres post-consommation.

A CIP catalogue record for this periodical is available from Library and Archives Canada.

Pour obtenir les données CIP de cette publication, s'adresser à Bibliothèques et archives Canada.

ISSN: 1713-0573

CREDITS | REMERCIEMENTS

TEXT | TEXTE
Michael Leyne
Shelley Gruendler

FRENCH TRANSLATION |
TRADUCTION
Sabine Mabardi

ENGLISH PROOFREADING |
CORRECTION (ANGLAIS)
Michael Leyne

FRENCH PROOFREADING |
CORRECTION (FRANÇAIS)
Sabine Mabardi

DESIGN | DESIGN
Matt Warburton CGD, FGDC

BOOKS PHOTOGRAPHY |
PHOTOGRAPHIE DES LIVRES
Bruce Law

BOOKS CLOSETOOLING |
RETOUCHE DE PHOTO
Scott Falkner

COMPETITION PHOTOGRAPHY |
PHOTOGRAPHIE DU CONCOURS
Jason Vanderhill

PRINTING | IMPRIMEUR
Still Creek Press

Printed in Canada
Imprimé au Canada